Viens, Seigneur! Souffle ta vie

En montrant ta générosité bienveillante



Journée mondiale des grands-parents et des aînés **17**^e dimanche ordinaire B – 28 juillet 2024

Salutation spéciale aux grands-parents et aux aînés, en cette Journée mondiale qui leur a été dédiée par le Pape François il y a 3 ans...

Le récit de la multiplication des pains que nous entendrons aujourd'hui est une invitation à reconnaître Jésus pour ce qu'il est vraiment. Il est celui qui nous amène au-delà de nos limites humaines, avec lui, jusqu'au pays du cœur de Dieu : Quel privilège ! Bonne célébration...

Dieu le vivant, Dieu notre Père, loué sois-tu de nous rassembler en Église. Comme autrefois ton peuple au désert, tu nous fais passer nous aussi par la soif et la faim.

Tu ouvres la main, nous voici rassasiés ! R/

Béni sois-tu pour Jésus qui nous rassemble en communauté de disciples. Il nous offre aujourd'hui le pain et le vin d'un bonheur sans prix.

Tu ouvres la main, nous voici rassasiés! R/

Nous te louons pour le pain partagé avec lequel Jésus a nourri la foule des affamés. Il nous invite à notre tour à inventer les gestes du partage, à partir de nos cinq pains et deux poissons : que l'humanité entière connaisse la joie d'une table où les convives seront rassasiés!

Tu ouvres la main, nous voici rassasiés! R/

Béni sois-tu, Seigneur, de nous inviter au banquet de ton Alliance! Nous sommes encore trop peu les affamés du pain véritable, celui qui donne la vie au monde, et dont on recueille même les restes!

Tu ouvres la main, nous voici rassasiés! R/

Réveille en nous les forces vives, et que ton pain nous aide à progresser sur la route qui mène vers la Pâque !

Aide-nous à comprendre les signes accomplis par Jésus.

Qu'il nous entraîne en son action de grâce, et que nos lèvres proclament : « C'est vraiment lui le grand Prophète, celui qui vient dans le monde ! ».

Tu ouvres la main, nous voici rassasiés! R/

Semaine du 28 juillet au 4 août 2024

<u>Dimanche, le 28 juillet 2024</u>
<u>09h00 à Clarke City</u>
<u>11h00 à Marie-Immaculée</u>
Intentions des paroissiens et paroissiennes

Bruno Marceau – Ses frères Louis Philippe Gauthier – Marco Gauthier Rodrigue Gauthier – Ella et les enfants Cyril Bernatchez – Son épouse et les enfants Eddy Bouchard (1 an) – La famille Bouchard Hector Lévesque – Son épouse Danielle Létourneau Sylvio Lejeune – Son épouse Joyce Racicot-Lejeune

Lundi 29 juillet- église Saint-Joseph - 19h00

<u>Mardi 30 juillet, église Marie-Immaculée - 19h00</u> Pagé Jolicoeur – Les enfants

Mercredi 31 juillet, église Sainte Famille - 19h00

<u>Jeudi 1^e août, église Marie-Immaculée - 19h00</u> Parents défunts – Sylvio et Hélène

Vendredi 2 août, église Saint-Joseph - 19h00

<u>Dimanche, le 4 août 2024</u> 09h00 à Clarke City 11h00 à Marie-Immaculée

Intentions des paroissiens et paroissienne

Anita Gallant – Réjeanne et Claudine Massé Gabrielle, Léon et la famille - Thérèse Huguette Vigneault – Ensemble vocal Chœur en Sol Sylvio Lejeune – Son épouse Joyce

La lampe du sanctuaire brûlera cette semaine pour les parents défunts de Sylvio et Hélène.





Paroisse Marie Immaculée

180 rue Papineau Sept-Îles QC G4R 4H9 Téléphone :418 962-9455 Fax :418 968-0447

www.paroissesseptiles.org
Courriel: paroisse.marie.immaculee@gmail.com
Facebook:

www.facebook.com/paroissemarieimmaculée

Heures d'ouverture du bureau Du lundi au vendredi 9h30 à 12h00 – 13h00 à 16h30



SEMAINE du 28 juillet au 3 août 2024

17e Dimanche du temps ordinaire

« Ayez soin de garder l'unité dans l'Esprit par le lien de la paix. »

Éphésiens 4, 3

Chevaliers de Colomb Messe pour les personnes ayant des besoins spéciaux. Dimanche le 8 septembre à 11h

La journée du patrimoine religieux aura lieu à Marie Immaculée le 8 septembre à 14h00



Les Journées du patrimoine religieux est un événement annuel coordonné par le Conseil du patrimoine religieux du Québec.

Il vise à faire découvrir des témoins (édifices de différentes époques et techniques de construction, orgues, œuvres d'art, archives, monuments, cimetières, etc.) qui informent sur les savoirs, actions, rituels et idées qui ont animé nos prédécesseurs. Ces découvertes peuvent se faire au moyen d'activités de médiation culturelle (visites, circuits, concerts, conférences, expositions, etc.), lesquelles peuvent aussi être liées à des initiatives portant directement sur des enjeux locaux et régionaux de prise en charge de ce patrimoine, ou visant à développer sa mise en valeur et son accessibilité.

Merci de votre générosité

Quête identifiée277.00 \$Quête libre313.50 \$





Statue Saint François, évêque missionnaire, par Jules Lasalle, sculpteur, 2014

Intention pour la chaîne de prière en août 2024

Durant le mois d'août 2024, les participantes et participants à la chaîne de prière nord-côtière sont invités à insérer dans leur plage-horaire une prière d'action de grâce pour Mgr François de Laval, premier pasteur de l'Église catholique en Nouvelle-France. Ils s'uniront ainsi par la prière aux croyants et croyantes de Québec qui célèbrent cette année le 350° anniversaire de fondation de leur diocèse.

Temps de prière

Chaque participant et participante à cette chaîne est invité-e à :

1. Débuter par la prière que voici :

PRIÈRE D'ACTION DE GRÂCE POUR MGR FRANÇOIS DE LAVAL

Dieu notre père, nous te remercions de nous avoir donné François de Laval comme premier pasteur de ton Église en Nouvelle-France.

Par l'intercession de grand témoin de la Bonne Nouvelle de ton fils Jésus Christ, par sa foi et sa charité, guide-nous sur le chemin de la nouvelle évangélisation.

Suscite des pasteurs pour notre temps. Fais de nous des fils et des filles de la Parole de Dieu afin que nous apportions la lumière de l'Évangile au cœur du monde.

AMEN

Centre d'animation François de Laval

- **2.** Méditer l'Évangile du jour pour entrer en communion avec l'Église universelle. Voir au http://www.prionseneglise.ca/.
- **3.** Poursuivre avec la forme de prière qui vous convient. Pour connaître l'horaire hebdomadaire de cette chaîne de prière, cliquez <u>ici</u>.

Partager sans compter

Les disciples de Jésus sont invités à poursuivre sa mission et à distribuer le pain qui apaise les faims.

Journée mondiale des grands-parents



et des personnes âgées 2024

Dimanche 28 juillet 2024

La quatrième Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées sera célébrée cette année le dimanche 28 juillet 2024. Le pape François a inauguré cette journée mondiale qui sera célébrée par l'Église universelle chaque année en juillet, soit le jour de la commémoration liturgique des saints Joachim et Anne, grands-parents de Jésus, soit à une date proche, afin d'aider à « conserver la richesse spirituelle et humaine qui a été transmise de génération en génération ».

Dans son <u>message</u> pour la quatrième Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées, le pape François nous dévoile le thème de cette année : « *Ne m'abandonne pas dans ma vieillesse »* (*Psaume 71, 9*). Il invite les fidèles catholiques à réfléchir à la solitude des personnes âgées, nous encourageant à « prendre un chemin différent » et à passer du temps avec elles, « en reconnaissant le rôle irremplaçable qu'elles ont dans la famille, dans la société et dans l'Église ».

Profitons de cette occasion pour « <u>construire autre chose</u> », en tendant la main aux autres, jeunes et moins jeunes, pour renforcer nos liens d'amour et de fraternité, afin que personne ne se sente jamais « rejeté », seul ou mis à l'écart.

Ressources pour promouvoir la Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées 2024

Le Dicastère pour les laïcs, la famille et la vie a préparé une trousse pastorale destinée à promouvoir une « Journée sans solitude ». Cette trousse comprend le logo officiel, une catéchèse sur la vieillesse, des textes récents du Magistère, la prière officielle de la Journée mondiale et des suggestions pastorales. Le message du Saint-Père et la trousse pastorale sont également disponibles sur le site web du Dicastère, et peuvent être consultés et téléchargés sur Google Drive via le lien suivant :

- Prière
- Logo
- Message du Pape François
- Lignes directrices pastorales
- Communiqué de presse
- Médias sociaux
- Catéchèse du pape François sur la vieillesse
- Homélie du pape François
- Le pape François : La caresse et le sourire

